
     

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会の言葉  佐藤根 隆 副会長 

  これより、第２回の開かれた学校づくり協議会を開催いたします。 

 

２ 会長あいさつ  野々村 誠 会長 

  学校は、前期の後半に入り、期末テストも終わり、一年生の魚沼自然教室も無事に終了しました。生徒

はスポーツにも勉強にも励んでいます。本日は、部会活動を中心に各部で意見を出していただきたいと思

います。 

 

３ 校長あいさつ  水谷 正博 校長 

  夏休みが無事に終わり、事件や事故もなく、8月 25日に生徒たちは元気に登校してくれました。陸上

部の石堂木乃葉さんが、200メートルで全国大会に出場して、PTAとオヤジの会から横断幕をいただき、

歩道橋に掲示してあります。一年生の魚沼自然教室では、雨天のためハイキングを遊覧船に変更した以外

は予定どおり行うことができました。また、生徒たちがほとんど予定時刻より早く行動ができ、中学生と

して成長していると感じました。これからのお願いとして、卒業生の話を聞く会の講師をご検討いただき

たいことと、11 月頃、来年の創立 70 周年行事の希望日程を足立区に第 2 希望まで提出予定ですので、

正式に決定いたしましたら、皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。 

 

４ 教育委員会あいさつ  野坂 直子 様 

  本日、公務で欠席のためあいさつは省略いたします。 

 

５ 議題 

 (1)学校状況報告  

  校長先生のあいさつに代えさせていただきます。 
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                                          足立区立第十二中学校 

 開かれた学校づくり協議会 

会長 野々村 誠  
協議会だより 

第２回開かれた学校づくり協議会は、各部会に分かれ

て協議し、情報交換・意見交換をいたしました。 

日時  9月 16日(金) 19時から 

場所  本校会議室                

出席者 19名 

 



(2)各部協議 

  30分間各部に分かれ、協議を行いました。 

 

(3)情報交換・意見交換 

   ◇評価部会  形山 嘉宏 委員 

毎年３月に協議会の中で協議を行い、足立区に自己評価を提出します。学校の問題(学力の通過率や

環境浄化活動について)、地域との関わり(近隣小学校との開かれた学校づくり協議会の意見交換など)、

サタデースクールの成果、協議会の活動などを 4回目の協議会までにまとめます。 

   

◇家庭教育部会  佐藤根 隆 副会長                             

学校で生徒向けに、KDDI からスマートフォンの講演会を実施したので、大人向けのものを 2月前 

半の夕方に時間を設けて行いたいと考えています。年内に連絡をとり、講演会の確認をします。 

   

◇土曜事業部会  浦山 太市 委員                              

サタデースクールについて、生徒たちの様子や結果について話し合いました。大学生のおかげで生徒 

たちもサタデースクールを心待ちにしているのがとても良かったです。その大学生が数名抜けてしまう

ので、新しい支援ボランティアをどうするかを検討しています。講師の募集を、なるべく近くにお住ま

いの方(交通費の支給がないため)に依頼したいので、近隣大学に募集をさせいただくくことと、大学生

に加えて、高校生から社会人まで範囲を広げることを考えています。また、勉強が苦手な生徒の気持ち

のわかる大学生が引き受けてくれたらと思っています。 

   

◇広報部会  牧 健一郎 委員                                

協議会だよりを年 4回発行します。第 1回は野口、第 2回は入間川、第 3回は牧、第 4回は東谷 

が発行責任者となり、皆様のご報告を分かりやすく、また協議会の雰囲気が伝わる紙面を作っていきた

いと思います。 

 

(4)その他   

  ◇バザーについて  三浦 彰佳 PTA会長 

PTA から、バザー品提供のお願いです。来年の創立 70 周年に向けて、今年度も 11 月 27 日(日)

環境浄化活動終了後にバザーを開催いたします。ご家庭で不要になった品を学校にお持ちいただきたい

と思いますので、ご提供をお願いいたします。大きいもの、重いものは沖山副校長にご相談ください。

ぜひ、皆様のご協力をお待ちしております。 

 

  ◇生徒たちが車道を並んで歩いていることが、時間帯によっては改善されているようです。しかし、 

先日も連絡をいただいたので、今後もしっかり指導していきたいと思います。 

 

6 閉会の言葉  佐藤根 隆 副会長 

  これで、第 2回の開かれた学校づくり協議会を閉会いたします。 

 

 

次回の協議会は 11月 22日（火）に行います。 


